

AMIENS

Le concert du Nouvel An à guichet fermé au cirque

« Nous allons jouer à guichet fermé », se réjouissait vendredi Hubert Flandre, ancien président de l'harmonie Saint-Pierre. Pour son premier concert du Nouvel An ce dimanche 10 janvier à 15 h 30 au cirque Jules-Verne, l'harmonie Saint-Pierre aura donc vendu les 1 400 tickets et fera donc salle comble. Le programme est de haut niveau pour cette proposition qui réunit pour un tiers les musiciens amateurs de l'harmonie Saint-Pierre et pour les deux autres tiers, des musiciens professionnels de la région et de Paris. Vincent Renaud, chef d'orchestre assistant à l'opéra national de Lyon prendra d'ailleurs pour l'occasion la baguette pour diriger cette formation composée spécialement pour l'occasion. L'idée du concert revient à Stéphane Peter, corniste au sein de l'harmonie Saint-Pierre et qui joue régulièrement dans des orchestres parisiens. Le programme s'inscrit dans la tradition des valse viennoises, mais s'aventure aussi dans le registre des musiques de films avec « Star wars » et un morceau de John Williams ou « L'Apprenti sorcier » de Paul Dukas.

